

# El Campus de Melilla libera cien libros para que viajen entre los lectores

Es una iniciativa de la UGR que pretende fomentar el hábito de la lectura a través del proyecto internacional 'bookcrossing'

El Faro / MELILLA

La Biblioteca Universitaria de Granada, en colaboración con la Delegación General de Estudiantes de la UGR, liberará en el Campus de Melilla más de cien libros el próximo jueves, una iniciativa con la que la Universidad quiere promover el hábito de leer y fomentar el intercambio de experiencias en torno al placer de la lectura.

El acto se celebrará a las 12:00 horas en la biblioteca del Campus y se prevé que a través de los intercambios de libros entre estudiantes se puedan llegar a generar miles de permutas y títulos.

Para llevar a cabo este proyecto la Universidad de Granada, a través de su red de bibliotecas, ha puesto a disposición de la comunidad universitaria unas tarjetas de embarque que, con carácter simbólico, invitan a todos los usuarios que lo deseen a participar en la despedida de estos libros viajeros para convertirse así en los primeros "pasajeros" que los acompañen en su viaje a través de la lectura y la imaginación.

La campaña de fomento de la lectura de la UGR se inscribe dentro del proyecto global 'Bookcrossing',

una iniciativa que dio comienzo en Estados Unidos en el año 2001 y cuya meta es convertir el mundo en una gran biblioteca. El 'bookcrossing' o cruce de libros consiste en la práctica de dejar libros en lugares públicos para que los recojan otros lectores, que después harán lo mismo. La idea es dejar "viajar" libremente a los libros para que puedan ser encontrados por otras personas.

Este proyecto ofrece además al lector un importante valor añadido, ya que le permite conocer la trayectoria de ese libro, sabiendo dónde ha estado, quién lo ha leído y la experiencia derivada de cada una de esas lecturas. Para ello, los ejemplares liberados para la campaña están identificados con una etiqueta que los reconoce como libros viajeros y un código de registro (código BCID) que permite hacerles un seguimiento individualizado a través del tiempo y del espacio. Cuando alguien encuentra una de estas publicaciones, puede informar del hallazgo a través de la web de la campaña ([www.ugr.es/local/cruce/libros](http://www.ugr.es/local/cruce/libros)).

Para posibilitar y mejorar la interacción entre los lectores, la Biblioteca Universitaria de Granada tiene

previsto, además, desarrollar redes sociales vinculadas a la campaña que permitan a los usuarios mantener un contacto más estrecho y directo para compartir la experiencia en torno a los libros leídos o hacer sus aportaciones y donaciones.

## Antonia Ortega presenta su libro sobre el uso de la expresión plástica en niños

El acto se celebra hoy en el Aula de Grados del Campus y será presentado por J. Antonio Vera

El Faro / MELILLA

El profesor de la UGR y presidente de la Unesco en Melilla, Juan Antonio Vera, presenta hoy en el aula de grados del Campus el libro 'Educación y creación', de Antonia Ortega Caballero. En el acto, que comenzará a las 20:30 horas, intervendrán también el profesor Manuel Ortega Caballero y la propia autora, Antonia Or-

tega.

La publicación describe un taller de arte en un colegio de primaria de la Ciudad Autónoma de Melilla, en el que analiza la expresión plástica con que los niños ejercitan sus emociones e inquietudes a través del arte.

En el libro se comparan trabajos realizados con otros artistas que han desarrollado su trabajo con niños, con la idea de favorecer el aprendizaje de los alumnos en el ámbito creativo y contribuir a mejorar su desarrollo intelectual e imaginativo.

## La Facultad de Enfermería celebra sus IV Jornadas de Salidas Profesionales

Las ponencias comenzarán a las 9:30 horas en el salón de actos del Campus de Melilla

El Faro / MELILLA

La facultad de Enfermería celebra hoy sus IV Jornadas de Salidas Profesionales, que se desarrollarán en el salón de actos del Campus de Melilla a partir de las 9:30 horas. La actividad cuenta con el apoyo del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la UGR y con la coordinación de la vicedecana de Estudiantes y Extensión Universitaria, Silvia Navarro Prado.

Estas jornadas están orientadas a facilitar la inserción profesional de futuros profesionales de la Enfermería. El objetivo principal es ofrecer al alumnado de tercer curso una visión general de las principales salidas profesionales, facilitando a los asistentes toda la información necesaria para ayudarlos a orientar su futuro.

La primera ponencia estará a cargo de la matrona Silvia Navarro que hablará sobre temarios, oposiciones y elección de plazas en las especialidades de enfermería.

La directora del Departamento de Enfermería de la UGR, María Paz García, será la encargada de la segunda charla, que versará sobre salidas profesionales. La última ponencia de la mañana irá a cargo de la profesora Jacqueline Schmidt, que hablará sobre las posibilidades de trabajar en el extranjero.

La sesión de la tarde la abrirá el presidente de Promesa y profesor de la UGR, José María López Bueno, que charlará sobre la creación de empresas. Miguel Ángel Gallardo, también profesor de la UGR, será el encargado de la siguiente ponencia y enseñará a los estudiantes a elaborar un currículum y preparar una entrevista.

Silvia Navarro, vicedecana de estudiantes de la Facultad de Enfermería clausurará las jornadas.

# Audi Premium Week

solo del 23 al 27 de abril

**Ofertas increíbles**  
para vehículos en stock en Melillawagen.



Audi

Consulta la promoción en tu Centro Audi Melillawagen.  
Concesionario Audi en Melilla C/ Pedro Navarro, 8 Tel 952 69 17 71- 952 69 17 76